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ゼミ活動報告 

「7期生新入生歓迎会」 

木岡公貴 

 

  11月 29日水曜日に今季新加入した 7期生の歓迎会が行われました。3世代そろって

の初イベントでした。和やかな空気で 7期生と楽しいトークが繰り広げられました。 

今年も恒例の 7期生の自己紹介が行

われました。趣味から始まり、宮川ゼミ

での抱負、各々の将来の夢と続き、そし

て最後は宮川ゼミ自己紹介伝統の「つい

つい好きになっちゃう異性のタイプ」と、

先生・先輩の前で堂々と自分について語

ってくれました。先生の提案により、各

自己紹介の最後に私、木岡からの質問タ

イムが設けられることになりました。個

性あふれる自己紹介を聞いていて私も

個性が出したくなってきていたので、先

生には感謝しています。ありがとうございました！質問はなかなかの難問ぞろいでしたが、

7期生みんなが笑顔で素晴らしい回答をしてくれました。 

 歓迎会の後はカラオケにも行きました。やなぎ

さん、よこさんの会場を魅了するパフォーマンス

力の高さには終始圧倒されました。また涼子さん

がペンライトをかばんから取り出したとき、ＥＲ

班の先輩の積極的な盛り上げ精神を目の当たりに

し、「ほ、本気や.. こういうとこが違うんやなぁ」

と後ずさりしてしまいました。今日もまた 5期生

の力を見せつけられました。カラオケの最後はこ

ちらも伝統の「負けないで」を全員で熱唱しまし

た。新たなゼミの絆が今年もまた生まれました。 

歓迎会を終え、1年前の自分はどんな気持ちだ

ったかな、と振り返っていました。あの日の初心

を忘れず、私も 7期生に負けないように頑張ろう

と思うことができました。7期生は今日語ってく

れた熱い思いを胸に、これから輝いていってくだ  

さい！ 


